



N° 214

Le 1 octobre 1991

LE MINISTRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DE LA HONGRIE FERA UNE VISITE À OTTAWA LES 2 ET 3 OCTOBRE

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui que le ministre des Affaires étrangères de la République de Hongrie, M. Geza Jeszenszky, arrivera à Ottawa pour une visite de travail le mercredi 2 octobre.

«Le Canada et la Hongrie désirent tous deux vivement renforcer le processus de réforme économique et politique en Europe de l'Est, a dit M^{me} McDougall. Je me réjouis de cette occasion d'examiner les progrès accomplis jusqu'ici et d'ouvrir la voie à une collaboration encore plus étroite».

Pendant son séjour à Ottawa, M. Jeszenszky signera avec M^{me} McDougall un accord de protection des investissements étrangers assurant un traitement équitable aux investissements canadiens et hongrois en cas d'expropriation, de nationalisation ou de transfert de fonds. La Hongrie a déjà créé une centaine de coentreprises avec des partenaires canadiens, qui représentent des investissements de 40 millions de dollars. En outre, c'est elle qui a obtenu la plus grande part des investissements occidentaux directs en Europe de l'Est.

Cette visite permet à M^{me} McDougall de poursuivre une série de rencontres bilatérales avec les ministres des Affaires étrangères des pays d'Europe de l'Est, entreprise à Prague et à Varsovie le 22 août dernier.

M. Jeszenszky aura également des entretiens avec le ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, l'honorable Michael H. Wilson.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874